

## 推進委員会NEWS

発行責任者 委員長 南部 幸博

## 熊本市職 新入組合員歓迎会開催



5月28日(金)KKRホテル熊本で新入組合員歓迎会を開催しました。宮崎委員長・東市議・田上県議挨拶の後に、石原支店長(写真)より挨拶を頂きました。

懇親会も控えていることから、CD-ROM(ろうきんとは? お金について正しい消費者教育)を全員に配られ自宅のパソコンで内容は見るよう勧められました。ペーパーの資料としては1つ保証人診断テストを実施され保証人の怖さを詳しく訴えられました。(平井熊本市職書記長(副推進委員長)より)

## 水道町支店 第1回推進幹事会開催



5月25日(火)6時より水道町支店会議室において開催しました。6月16日の会員会議、6月25日の通常総会に向けての内容を推進幹事会で審議し、推進委員会の年間活動を確認しました。

## 金剛労組 執行委員会でクレ・サラ研修開催



5月26日(火)6時より組合事務所において執行委員会を開きました。テーマは消費者教育ということで、石原支店長より1時間、「しあわせ創造運動」の3つの柱の中から主に生活防衛の観点でクレ・サラの話を聞きました。利息制限法と出資法の違いや利息制限法を超えて29.2%ギリギリのサラ金やクレジットキヤッキングなど分り易く説明をうけました。顧客情報の流出が社会問題になっていますが、石原支店長自身にもある消費者金融「ほのぼの」より去年2回もDMが送り

つけられたそうです。今度は全組合員を集めて再度研修会を持ちたいとおもいます。(写真手前・金剛労組 梅木委員長より)

## 全農林二の丸分会「しあわせ創造」アンケート取組を確認

5月25日(火)南部推進委員長(写真左)・石原支店長が全農林二の丸分会を尋ね、諸石書記長(写真右)・金子推進幹事(写真中央)へ「しあわせ創造運動」アンケートと「家計の安全度チェック



表」を全組合員分手渡しました。推進委員会年間活動計画に沿った取組要請であり、28日の執行委員会で6月取組を決定されました。

## 労福協ミニ集会「情報労連115ユニオン熊本」開催



NTT九品寺電報センター会議室において、情報労連115ユニオン熊本を対象とした熊本地区労福協のミニ学習会が開催されました。南部労福協副会長の挨拶、熊本地区労福協幹事紹介の後、4つの福祉事業体より説明があり、ろうきんからは川野次長(写真奥)が「ろうきんの社会的役割・しあわせ創造運動・クレサラ問題」について資料を用いて説明しました。情報労連からは片岡代表をはじめ7名の参加があり「大変になりました。是非またお願いします」とさっそく次回の開催まで希望されるほど好評で大変有意義な学習会となりました。

## 推進幹事さん紹介 緒方孝一事務局長

都市交熊本市交通局労働組合で副委員長をしています緒方でございます。昨年、前事務局長の梅木さんの後任として、事務局長をやらせてもらっています。推進幹事としては3年目ですが、まだ金融問題にとまどいながら勉強させてもらっています。景気低迷で労働者の生活不安が大きくなっています。今こそ「労働組合が創った労働者の為の金融機関」として大きな役割が望まれています。私たち推進委員会もろうきん職員と一緒に知恵をだしあい、会員の要望に応えて行かなければなりません。



今、私の職場では、毎月1回「労金対策委員会」を開催しています。各支部長を集め本部四役と一緒に行っています。今後も会員の皆さんのお手助けになれるように頑張ります。